
L Acta de CD/ENA 17512016

2 En la sala de reuniones de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñonez" (ENA),

3 a las catorce horas del día veintiocho de julio del año dos mil dieciséis, Reunidos los

4 miembros del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñonez";

5 Licenciado Daniel Américo Figueroa Molina, Presidente del Consejo Directivo; Ingeniero

6 José Miguel Cambara Zimmerman, Secretario del Consejo; Ingeniero Ever Said Zelayandia,

7 Director Propietario; Ingeniero Fredy Edgardo Fuentes, Director Suplente; Ingeniero Joaquín

8 Rolando Rosales, Director Propietario; Ingeniero Wilber Alexander Campos Nolasco,

9 Director Suplente. Se inicia la reunión con la verificación del Quórum y la agenda siguiente:

10 PUNTO UNO. Establecimiento de Quórum. PUNTO DOS. Aprobación de la Agenda;

11, PUNTO TRES. Lectura, aprobación y firma del acta ciento setenta y cuatro. PUNTO

1.2 CUATRO. Explicación como están distribuidos los OCHENTA Y CINCO MIL

13 TRECEINTOS VEINTIOCHO DOLARES CON SETENTA Y DOS CENTAVOS DE

1.4 DOLARES. $ 85,328.72. PUNTO CINCO. Presupuesto dos mil diecisiete. PUNTO SEIS.

15 Presupuesto programado dos mil dieciocho. PUNTO SIETE. Seguimiento del Proceso de

16 creación Filial Escuela en el Corredor Seco, DESARROLLO DE LA AGENDA: PUNTO

17 UNO. Establecimiento de Quórum. ACUERDO UNO. Se establece el Quórum con la

participación de cuatro miembros propietarios y dos directores suplentes del Conseio

Directivo. PUNTO DOS. Aprobación de la Agenda. ACUERDO DOS. Se aprueba por

unanimidad la agenda. PUNTO TRES. Lectura, aprobación y firma del Acta número

ciento setenta y cuatro. ACUERDO TRES. Se lee y se arrrueba ¡ror unanimidad el Acta

número ciento setenta y cuatro. y para constancia se firma. PUNTO CUATRO.

Explicación como están distribuidos los OCHENTA Y CINCO MIL TRECEINTOS

VEINTIOCHO DOLARES CON SETENTA Y DOS CENTAVOS DE DOLARES. $

85,328.72. la Licenciada Celina Hernández, encargada de presupuesto institucional de la

ENA explica que lo siguiente: que por transferencia de Ingresos y Egresos, según acuerdo de

crédito ejecutivo Número mil uno de fecha quince de julio de dos mil dieciséis, la

disminución de específicos en fondo general afectando los rubros siguientes: alimentación

de personas, transporte, vigilancia y alimentación de animales; así mismo explica el

incremento al específico del gasto del fondo¡general de TRECE MIL QUINIENTOS

31. SETENTA Y TRES CON NOVENTA Y CINCO CENTAVOS DE DOLAR ($13,573.95),

32 los que se originan por economías de salarios de Fondos GOES; lo cual incorpora servicios

{e construcción de fosa séptica de agroindustria, con un costo de seiscientos cincuenta

dólares ($650.00); servicios de instalación de sistema de riego en Fitotecnia SIETE MIL

NOVECIENTOS OCHENTA DOLARES ($7,980.00); servicios de mantenimiento de pozo

de agua consumo Institucional con un costo de CUATRO MIL NOVECIENTOS .
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CUARENTA Y TRES DOLARES CON NOVENTA CINCO CENTAVOS ($4,943.95).

Después de haber analizado el tema el Conseio Directivo se dio por enterado. PUNTO

CINCO. Presupuesto dos mil diecisiete. La Licenciada Celina Hernández, manifiesta que

respecto la relación de ingresos para formulación de presupuesto del año dos mil diecisiete,

ya se revisaron las siguientes unidades: Biotecnología, Fitotecniay Zootecnia. El Conseio

Directivo se dio por enterado. PUNTO SEIS. Programa presupuesto dos mil dieciocho.

La Licenciada Celina Hernández. Informa sobre la programación a realizar en el

presupuesto dos mil dieciocho. A lo que el Conseio Directivo se dio por enterado. PUNTO

SIETE. Escuela Corredor seco. El Ingeniero Luis FelipeTorres expone al Consejo

Directivo sobre el estudio de factibilidad y explica el procedimiento para precalificar a las

empresas consultoras en la base de datos del FOSEP, con el propósito de seleccionar una lista

corta de dichas empresas, e invitar a estas a participar en la fase de licitación. ACUERDO

CUATRO. El Conseio Directivo acuerda validar la lista corta de em¡rre§as previo

conocimiento de ella. PUNTO OCHO. Varios: I. Solicitud del sindicato: En la cual

SITRAENA solicita el treinta por ciento de vacaciones anuales, tres dólares para

alimentación, canastaparatodos los empleados. ACUERDO CINCO. EI Conseio Directivo

acuerda que se redacte una nota de respuesta al Sindicato a su solicitud v que en

¡rróxima sesión se Ie de lectura al borrador para acordar su contenido. Y no habiendo

más que agregar se firma la presente, en el mismo lugar de la reunión a las diecisiete horas

con treinta minutos del día veintiocho de julio del año dos mil dieciséis.
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